

## Natación



Adnan Mustafic y Alba Ortiz, tras ganar la travesía. | Marcos León

## Adnan Mustafic y Alba Ortiz de Guinea ganan la XXIII Travesía de San Pedro

El vencedor, del club Getxo y que participaba por primera vez, se impuso en los últimos metros al gallego del Pontearreas Lucas Costa

J. J.  
Gijón

El representante del club Getxo el bosnio Adnan Mustafic y la asturiana del Pontearreas gallego Alba Ortiz de Guinea se impulsaron en la vigésimo tercera edición de la Travesía de San Pedro que organiza el Ayuntamiento de Gijón y que abrió la décima edición del circui-

to de pruebas en mar abierto.

La travesía, de 2.650 metros, contó con la participación de 145 nadadores. Mustafic, que logró la victoria en su primera participación, mantuvo una dura pugna con el gallego Lucas Costa (Pontearreas) y ganador ya de esta travesía, al que superó en los últimos metros para cruzar la meta con 9 segundos de ventaja (31:57 del ganador por

32:06 de Costa). La tercera posición de la clasificación masculina, que no de la prueba, fue para otro vasco, Mikel Iriando, que acabó en cuarto lugar tras Alba Ortiz, primera mujer y tercera clasificada en la general.

Más clara fue la victoria de Ortiz de Guinea, que se mantuvo codo con codo con los dos primeros hasta la mitad de la travesía en la

que Mustafic y Costa se fueron juntos, por lo que Alba se quedó en solitario el resto de la prueba. La nadadora del Pontearreas completó el recorrido en 33:42, cuatro minutos menos que la segunda clasificada, Blanca Alonso, del Club Natación Ciudad de Oviedo (37:47); que superó al final a María Fernández Bagués, del Cuencas Mineras (37:53).

## Fórmula 1

## Alonso: «Queremos recortar las distancias con Red Bull»

«Trataremos de exprimir el paquete de mejoras», señala el ovetense

N. M.  
Oviedo

Fernando Alonso llega con ambición al GP de Austria. El asturiano, que firmó un gran papel en su última actuación en Canadá, quiere seguir recortando distancias a Max Verstappen, actual líder del Mundial, y para ello «trataremos de exprimir más el paquete de mejoras». «Cuando empezamos en Baréin, no esperábamos estar en la batalla con Mercedes y Ferrari», señaló el ovetense, que se mostró a favor de realizar la clasificación a una vuelta. «Sería ideal en mi opinión. Podría crear drama en caso de cambios meteorológicos», indicó.

## PIRAGÜISMO

### El danés Pedersen vuelve al Sella para intentar ganarlo en K-2

El danés Mads Brandt Pedersen, uno de los más grandes palistas en la actualidad, ha confirmado ya su participación en la 85.ª edición del Descenso Internacional del Sella, que se disputa el próximo 5 de agosto. El laureado piragüista lo hará en la modalidad de K-2, a diferencia de sus anteriores participaciones, en las que lo paleó en K-1. Pedersen debutó en el Sella en 2019 a lo grande, logrando el triunfo en K-1. Ahora quiere volver a saborear la victoria, informa J.M. Carbajal

## Hockey

## El Grupo Covadonga busca el ascenso

J. J.  
Gijón

El equipo senior femenino de hockey del Grupo Covadonga disputa la fase de ascenso a la División de Honor B que se celebra en San Fernando (Cádiz). Las grupistas tendrán como rivales a Málaga Chirraque, JAB Madrid y Carpesa de Valencia.

## Hockey palistas OK Liga

## María Igualada, primer fichaje del Telecable Gijón para la próxima temporada

J. J.  
Gijón

María Igualada, de 23 años y procedente del Bigues i Riells, se convierte en el primer fichaje del Telecable Gijón para la próxima temporada. La jugadora tiene una amplia experiencia en la OK Liga ya que es donde jugó las últimas siete temporadas, dos en el Sferic Terrasa y las últimas cinco en el Bigues i Riells,

sumando en total más de 100 goles. Por otra parte, la jugadora Marta Piquero ha sido elegida como la mejor de la temporada en la Ok Liga femenina. Piquero estuvo a un gran nivel toda la temporada anotando 20 goles y dando 11 asistencias en la Liga. Todo ello fue en los momentos claves de cada una de las competiciones: Superliga, Copa de la Reina, Copa de Europa y OK Liga. Sus actuaciones fueron determinantes.



María Igualada. | Bigues i Riells

### La K-4 de España con los asturianos Llorens y Plaza, en Sanabria y Valladolid

Los palistas asturianos Miguel Llorens y Alberto Plaza, del SCD Ribadesella, junto con el leonés José Julián Becerro y el madrileño Adrián Martín, de la Escuela Piragüismo Aranjuez, defenderán este fin de semana los colores del equipo nacional español en la 60.ª edición de la Regata Internacional K-4 de Sanabria (Zamora) y en el XXIV Trofeo K-4 Gran Premio Internacional «Ciudad de Valladolid», este en aguas del río Pisuerga, informa J.M. Carbajal